

Microsoft se plie au standard du logiciel libre !

La prochaine version d'Internet Explorer intégrera la lecture des flux RSS, fonctionnalité que le navigateur ne proposait pas jusqu'à présent contrairement à son concurrent FireFox. En effet, depuis longtemps, la fondation Mozilla avait déjà tout prévu pour ces flux et ainsi on reconnaît sous ses logiciels les pages nécessitant un lecteur de flux RSS (Really Simple Syndication) par un petit icône orange (ci-contre).

Voilà que Microsoft décide de se lancer dans la lecture des flux RSS. On pouvait alors s'attendre à une tentative de la part du géant d'imposer son standard. Mais non, cette fois-ci la firme Américaine décide de suivre ce qui a été fait par le monde du libre et utilisera l'icône de la fondation Mozilla.

Ainsi on aura droit à une touche de Mozilla dans Internet Explorer 7 et Outlook 12. Cette façon de faire chez Microsoft étant relativement rare qu'elle méritait bien une news.

Source : Blogs MSDN

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 27 décembre 2005

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/5970-microsoft-se-plie-au-standard-logiciel-libre.html>